



VOU
ENGEL &
MÄRKERS
REIN

15 Pièces

545 m²

Réf. W-02LY94

4 250 000 €

Grasse

Maison à vendre (06130)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Immergée dans un écrin de verdure et isolée sur un grand terrain paysager d'environ 2,3 ha, cette splendide bastide de charme se compose d'une grande maison de maître style bastide, d'une maison d'amis de charme, d'une petite maison de gardien, d'une belle piscine avec pool house, d'un court de tennis, d'un terrain de pétanque, d'un hélicoptère et de plusieurs espaces de détente. Propriété idéale pour des réunions de famille ou pour accueillir une activité de gîtes et de réception. La maison principale d'environ 279m² construite sur 3 niveaux est composée d'un hall d'entrée, d'un grand séjour, ...

Immersed in lush greenery isolated on a large landscaped plot of about 2.3 ha, this splendid property consists of a large country house style mansion, a charming guest house, a small caretaker's house, a beautiful swimming pool with pool house, a tennis court, bowling grounds, a heliport and several relaxation areas. Ideal property for family reunions or to host a lodge and reception activity. The main house of approximately 279m² built on 3 levels is composed of an entrance hall, a large living room, a dining room with fireplace and access to the terrace, a beautiful independent kitchen, four ...

ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR

13 rue des États Unis - 06400 CANNES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



ENGEL & VÖLKERS



www.residences-immobilier.com

